

MEDICAL : BotDesign propose une solution pour rompre l'isolement des patients au CHU de Toulouse

Grâce à une tablette numérique et sa solution IZYcall, la start-up [BOTDESIGN](#) (siège social à Toulouse/Haute-Garonne, CA 200 000 euros, 8 salariés), société spécialisée dans la conception de robots conversationnels médicaux, permet depuis quelques jours à des patients touchés par le covid-19 de pouvoir échanger en visioconférence avec leurs familles, interdites de visite, depuis le CHU de Toulouse. www.botdesign.net